

POLSEK

Polsek Surade Polres Sukabumi Monitoring Kegiatan Pembukaan Milad di Surade

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 23, 2023 - 15:52



Surade, 23 Desember 2023 - Komplek Lembaga SMK Bina Bangsa Surade menjadi saksi sejarah pada hari Sabtu, 23 Desember 2023, ketika acara pembukaan Milad (Dies Natalis) Ke-37 Lembaga Pendidikan tersebut

berlangsung. Sejumlah 750 orang hadir, menyaksikan keceriaan yang dihadirkan oleh panitia acara yang dipimpin oleh Bapak Ir. Zenny Zainal Alamsyah, Pimpinan Yayasan Bina Bangsa.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk H. Sopyan BHM, S.Ip, Anggota DPRD Dapil 5 Provinsi Jawa Barat dari Partai Gerindra, serta Bapak Agus Firmansyah, Calon Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi Dapil 6 Partai Gerindra. Keberadaan mereka memberikan nuansa politik yang kental dalam acara ini.

Rangkaian acara dari tanggal 23 hingga 30 Desember 2023 menjanjikan kegiatan yang beragam, mulai dari penyambutan dengan upacara adat hingga perlombaan sepak bola dan voli antar siswa SLTP. Kegiatan lomba lintas alam antar SLTP, Pramuka, dan OKP turut meramaikan agenda tersebut.

Dalam sambutannya, panitia acara mengungkapkan rasa syukur atas usia ke-37 lembaga pendidikan tersebut, menyoroti prestasi alumni yang telah sukses dalam berbagai profesi. Selain itu, mereka juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Anggota DPRD Provinsi Jawa Barat dan Calon Anggota Legislatif dari Partai Gerindra yang turut hadir.

Namun, perhatian tertuju pada elemen politis dalam acara ini. Dalam sambutan, panitia memberikan dukungan untuk pencalonan kembali H. Sopyan dan Agus Firmansyah dari Partai Gerindra dalam Pemilu mendatang. Mereka berharap agar kedua tokoh tersebut dapat terpilih sebagai wakil rakyat di tingkat Provinsi dan Kabupaten.

Untuk menjaga kelancaran acara, pengamanan diperketat dengan melibatkan kekuatan dari Polsek Surade, Koramil 0622-14/Surade, Panwas Kecamatan Surade dan Cibitung, serta PKD Desa Buniwangi dan Desa Talagamurni.

Meskipun sentuhan politik mewarnai acara ini, Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., melaporkan bahwa situasi selama acara berlangsung tetap aman dan terkendali. Giat Dies Natalis Lembaga Pendidikan SMK Bina Bangsa diharapkan dapat berjalan lancar hingga akhir perayaan pada tanggal 30 Desember 2023.